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ゴールデンウィークに家族で宮津に旅行に行った時のこと。関

電の施設に併設されている小さな水族館に、タッチングプールと

いう、海の生き物に触れられる水槽がありました。そこのヒトデ

に釘付けになったのは長女（中学3年）です。 

ヒトデを裏返して置くと、10 分くらいかけてゆっくりと自分

でひっくり返るのですが、それがツボにはまったらしく、何匹も

いるヒトデを全部裏返して、それがひっくり返るまで、じっと水

槽の前に立ち尽くしていました。 

みなさんのご意見・ご要望をお寄せください！ 

 京都でのキンカン行動、関西電力前での金曜日の原発ゼロを求

めるアピール行動が 100 回を迎えました。記念して、関電の周

りを「ぐるぐるデモ」でまわりました。 

こうした運動が、5月21日の大飯原発再稼働差し止め裁判の

判決の後押ししたことは間違いありません。判決の内容も大変素

晴らしいものだったので、本当にうれしい限りです。 

裁判長の名前が私と同姓同名の「樋口英明」さんだったので、

キンカン行動の時には、知人から「すごいね～」とたくさん声が

かかりました。 

 

原水爆禁止京都協議会

（京都原水協）の総会に、

左京原水協の一員として

出席しました。 

来年は、5 年ごとに行わ

れる、ＮＰＴ（核拡散防止

条約）の再検討会議の年で

す。そこで、核兵器廃絶の

 5月議会が終わりました。この議会の特徴は、昨年度の国民健

康保険会計が単年度で15億円の黒字の見通しが示されたことで

す。これで、6年連続の黒字、累計で約109億円の黒字が積み上

げられたことになります。これだけの黒字会計でありながら、保

険料の減額を行わないというのは納得できません。 

 保険料が高すぎるために、滞納世帯は 5 世帯に 1 世帯という

大変高い割合になっているのですから、保険料の減額は喫緊の課

題です。 

 閉会本会議では、私は「鳥獣の捕獲促進体制強化の速やかな実

施を求める意見書」に対する賛成討論を行いました。シカやイノ

シシの被害対策は強化しなければなりませんが、国が夜間の猟銃

による捕獲（発砲）の規制緩和を行ったことなどは、危険が伴う

ものであり見直すべきことなどを指摘しました。 

 

ここが大きく崩壊・左が川端通 

京都原水協の定期総会 

明確な約束を行う交渉を始めさせよう、と全世界で署名が行わ

れており、日本の原水協が中心的な役割を担っていることが紹

介されました。 

原発事故により新たな被爆者が出ていることにも心を寄せつ

つ、核兵器のない世界に向けて運動に取り組みたいと思います。 

なお、市内網の目平和行進が下記の日程で行われます。核兵器

廃絶を求めて、一歩でも二歩でも一緒に歩きましょう。 

網の目平和行進・左京コース 

日時：7月 12日（土）午後 2時出発 

集合場所：明徳小学校 
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昨年の台風18号の際に、高

野川の護岸が崩れ、そのままに

なっていた場所の工事がやっ

と始まりました。場所は北山通

り（松ヶ崎橋）のすぐ北の山端

川端町。2月議会の際に補正予

算がついていたものです。 

川端通りの下が崩れていた

ので、心配の声が地域の方から

も寄せられていました。工事の

完成が待たれます。 


